



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43531

10/01/2019

119802

AUTOR/A: HOYO JULIÁ, Belén (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe señalar que el Proyecto E-VIA es un proyecto de carácter internacional ejecutado conjuntamente por entidades de Italia, Francia y España, con el principal objetivo de estudiar la instalación de 14 estaciones de recarga ultra-rápida en estos países. El Proyecto es cofinanciado por la Unión Europea a través del programa Connecting Europe Facility–Transport y cuenta con información actualizada en su web.

Madrid, 26 de febrero de 2019